

Un accidente inesperado: perdió el control de su vehículo y colisionó contra un cordón

Policiales



Publicada el: 17/10/24	Visitas: 161
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 82	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-accidente-inesperado-perdio-el-control-de-su-vehiculo-y-colisiono-contra-un-cordon_5540.php

UN ACCIDENTE INESPERADO: PERDIÓ EL CONTROL DE SU VEHÍCULO Y COLISIONÓ CONTRA UN CORDÓN

Policiales

Un accidente inesperado: perdió el control de su vehículo y colisionó contra un cordón

Un episodio sorpresivo en las calles: conductor pierde el control de su auto y choca contra un cordón.

Accidente de Tránsito en Guayabos: Joven de 17 Años Resulta Lesionado

Un joven de 17 años sufrió lesiones tras verse involucrado en un siniestro de tránsito ocurrido ayer minutos antes de las 16 horas. De acuerdo con la información recabada por EL TELEGRAFO, el octogenario circulaba en una motocicleta Winner Street, con chapa matrícula GAO 808, por la calle Guayabos en dirección sur. Al llegar a la intersección con la calle Colón, según su declaración a las autoridades, fue sorprendido por un automóvil que se desplazaba hacia el Este.

El joven intentó realizar una maniobra para evitar la colisión; sin embargo, al encontrarse sin frenos, terminó embistiendo el cordón de la acera sureste.

Como resultado del impacto, el menor presentó lesiones que requirieron la intervención de una ambulancia de UCEM.

El médico que acudió al lugar le diagnosticó un traumatismo en la pierna izquierda y una probable fractura.

Posteriormente, fue trasladado al servicio de urgencias del Hospital Escuela del Litoral.

Efectivos de la Brigada de Tránsito Departamental también se hicieron presentes en la escena del accidente para realizar las averiguaciones pertinentes.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**UN ACCIDENTE
INESPERADO:
PERDIÓ EL CONTROL
DE SU VEHÍCULO Y
COLISIONÓ CONTRA
UN CORDÓN**

Un accidente inesperado perdió el control de su vehículo y colisionó contra un cordón

Tags

guayabos, resulta, telegrafo, involucrado, sorpresivo, lesionado, conductor, lesiones, episodio, siniestro, realizar, accidente

Noticias relacionadas

-
- 3.9 *** *Conducía bajo efectos del alcohol, tomó una curva a gran velocidad, perdió el control del vehículo y colisionó contra una vivienda*
-
- 3.7 *** *Motociclista sufre heridas tras colisión con vehículo en la vía pública*
-
- 4.9 *** *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*
-
- 3.8 *** *Colisión inesperada entre motocicleta y camioneta en la ciudad*
-
- 4.5 *** *Motociclista sufre heridas graves tras un impactante accidente de tránsito*
-
- 3.9 *** *Investigan la desaparición de un conductor implicado en un accidente de tránsito que huyó del lugar*
-
- 4.8 *** *Conductor fugitivo arrolló a una mujer y perdió la vida en un choque violento al intentar evadir la escena del crimen*
-
- 4.2 *** *Accidente de tránsito entre un auto y una moto provoca heridas en un conductor*
-
- 3.7 *** *Trágico accidente en ruta 39: un conductor pierde la vida tras un choque frontal cerca de Aiguá*
-
- 4.7 *** *Accidente de tránsito deja a un motociclista con lesiones leves tras colisión con un automóvil*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024